

## Traditionen leben wieder auf! Die SMV-Fahrt nach Reichertshofen



Morgens um 8.15 h ging es los. Auf zur traditionellen SMV-Fahrt, die dieses Jahr wieder regulär stattfinden konnte. Mit dem Bus ging es in unser Seminarhaus nach Reichertshofen, wo wir uns erstmal häuslich eingerichtet haben. Snacks und Getränke, Koffer und Taschen, Laptops und Tablets wurden ausgepackt und dann begann auch schon eine intensive Arbeitsphase, in der wir Liegengebliebenes aus dem letzten Jahr aufgearbeitet und neue Aktionen, Feste und Veranstaltungen geplant haben.

Nach einem selbstgekochten Mittagessen machten wir uns an den Feinschliff. In einer Teambesprechung haben wir dann Ideen und Vorschläge zusammengefasst und vorgestellt, wobei von überall konstruktive Verbesserungen kamen. Später sind wir noch „kurz“ zum Dorfladen gewandert, um uns ein Eis zu holen und Semmeln fürs Frühstück zu bestellen.

Gegen Abend wurde es ein bisschen entspannter: es gab Pizza und Chips und wir haben zusammen gespielt und viel gelacht. Am nächsten Morgen, nach einer viel zu kurzen Nacht, sind wir dann zu unser aller Bedauern wieder gen Heimat gefahren, wo wir sogar noch fleißig waren und in der 5. und 6. Stunde den Unterricht besuchten. Wir werden wohl noch länger Geschichten erzählen können, denn es war ne tolle & produktive Zeit, in der wir mega viel Spaß hatten!